



El policía capturado en el caso del hacker Sepúlveda podría aparecer en videos comprometedores

Ignacio David Parra Amín, el primer policía capturado por supuestamente venderle información al 'hacker' Andrés Sepúlveda habría sido salpicado por el polémico Rafael Revert, uno de los excolaboradores más cercanos de Sepúlveda y que se ha convertido en el testigo estelar de este proceso.

Aunque el polémico español no lo mencionó por su nombre propio, sí fue enfático en sostener que quienes le vendían información clasificada a Sepúlveda los hacían bajo pseudónimos, por lo que se entiende que el agente de la Sijin era la fuente del 'hacker' en la Fuerza Pública.

Caracol Noticias reveló un video en el que se observa a Parra Amín recibiendo lo que sería un pago a cambio de información clasificada. De hecho, esa grabación la hizo el español Revert con una de las cámaras que tenía escondidas en las oficinas de Sepúlveda.

«Tanto los clientes como los proveedores no sabían nombres, usaban pseudónimo, usaban un tal 'Antonio', un tal Lobo que era el del grupo Lobos, usaba... incluso recuerdo que había dos 'Antonios', usaban nombres y a los clientes tampoco decía el nombre del cliente», señaló Revert en referencia a la cautela que guardaba el 'hacker' con la identidad de sus enlaces.

Revert también reveló que los contactos de Andrés Sepúlveda en la Dipol eran «el supuesto 'Lobo' y al supuesto 'Antonio' de la Dipol. Uno era supuestamente el mejor analista antiterrorismo, él me lo presentó así. Del otro entro diciendo que era una gonorrea, un mal muy malo y del grupo especial de 'Lobos' yo no sé qué cosa. Algún grupo táctico de ataque o de asalto».

El español, hoy testigo de la Fiscalía en este caso, también aseguró que tiene «fotos de esas dos personas. Le tome una foto a cada una con las caras».

El excolaborador de Sepúlveda aseguró que en una ocasión «vinieron dos personas supuestamente de Dipol, uno dijo que era del antiterrorismo y otro dijo que era del grupo de los Lobos de la Policía, vinieron allí, se entregó una plata en mano por la información de la Dipol, también entregó una plata por información para entregarle a la DNI, o sea, el recopiló



El policía capturado en el caso del hacker Sepúlveda podría aparecer en videos comprometedores

una información y de ahí la entregó«.

Cuando la Fiscalía indagó al testigo sobre la información comprada por Andrés Sepúlveda, Revert respondió que el 'hacker' le mostró una base de datos entera de la Dipol. Y agregó : «Ese mismo día alardeó de que la base de datos valía \$120 millones y que la compró por un millón doscientos, una comida en el Oma y otros \$200 (mil) al tal alias 'Antonio' a quien le tomé una foto«.

Fuente: elespectador